

**Esta iniciativa destaca la importancia de fomentar la conciencia ciudadana sobre el cuidado del entorno.**

ESFUERZO CONJUNTO ENTRE EL NOSOCOMIO, MUNICIPALIDAD Y CONAF

# Realizan operativo de limpieza para prevenir incendios cerca del Hospital de Ovalle

EQUIPO EL OVALLINO  
 Ovalle

En una muestra de trabajo colaborativo, entre las instituciones de la provincia de Limarí, se llevó a cabo una jornada de limpieza y recuperación de los sectores aledaños al recinto hospitalario. Esta iniciativa busca promover el cuidado del entorno y sensibilizar a la comunidad sobre los riesgos asociados a la acumulación de basura en áreas verdes, que pueden convertirse en focos de incendios forestales.

La actividad, incluyó el retiro de desechos y la limpieza de áreas críticas y retiro de estos. Este esfuerzo, contó con la participación de funcionarios de las tres instituciones, la presencia de la delegación presidencial y el departamento de Carabineros del área de prevención de incendios forestales.

El director del Hospital de Ovalle, Leopoldo Oyaneder, expresó su agradecimiento a la cuadrilla de trabajadores y a las instituciones que brindaron ayuda y expresó que "el bienestar de nuestros pacientes también depende de un entorno limpio y saludable. Lamentablemente, la acumulación de residuos no solo afecta la estética, sino que pone en riesgo la seguridad de todos debido al peligro de incendios".

El alcalde de Ovalle, Héctor Vega, también destacó la importancia de estas acciones conjuntas y señaló que "hoy, junto a CONAF y personal municipal, llevamos a cabo un importante trabajo preventivo en el perímetro oeste del Hospital de Ovalle, donde se habilitó un cortafuegos para reducir el riesgo de incendios forestales en este



EL OVALLINO

*El operativo de limpieza se realizó en sectores aledaños al Hospital Provincial de Ovalle.*

sector tan crítico. También realizamos un operativo de limpieza para retirar la basura acumulada, que representa un peligro adicional".

Por su parte, el jefe provincial CONAF de Limarí, Ernesto Flores, subrayó la relevancia de la prevención en la temporada de altas temperaturas y mencionó que "estamos trabajando las dos brigadas de CONAF Ovalle, muelle 6 y muelle 10. El llamado a la comunidad es evitar y prevenir los incendios forestales que en nuestra región casi en su totalidad son produc-

tos de la negligencia de las personas. En ese sentido, el llamado es al uso responsable de las fuentes de calor, ya que justamente se producen por no tomar las medidas de prevención al respecto".

En la jornada, el sargento segundo, Justo Barraza, del S5 Prevención de Incendios Forestales de la Provincia de Limarí y Choapa, comentó que "llamamos a la ciudadanía, a todos los vecinos y vecinas que no quemen basura, les recordamos que está habilitado un camión de basura que

"EL BIENESTAR DE NUESTROS PACIENTES TAMBIÉN DEPENDE DE UN ENTORNO LIMPIO Y SALUDABLE. LAMENTABLEMENTE, LA ACUMULACIÓN DE RESIDUOS NO SOLO AFECTA LA ESTÉTICA, SINO QUE PONE EN RIESGO LA SEGURIDAD DE TODOS DEBIDO AL PELIGRO DE INCENDIOS"

**LEOPOLDO OYANEDER**

DIRECTOR DEL HOSPITAL DE OVALLE

pasa constantemente toda la semana a recoger la basura y si hacen algún tipo de fuego le podría corresponder una infracción".

Por último, la delegada presidencial provincial de Limarí (s), María José Rojas, dijo que "prevenir un incendio forestal es más fácil que combatirlo y en esa línea tomar acciones preventivas como esta son esenciales. Así como el hospital de Ovalle está dando el ejemplo con la limpieza del terreno, queremos llamar también a la ciudadanía a tomar acciones preventivas como la limpieza y desmalezar los entornos cercanos ya que tenemos mucho material combustible".